

Calle de la Pasa

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

23/06/2009

Junto a la Plaza del Conde de Barajas baja la calle de la Pasa que recorre la parte trasera del Palacio Arzobispal.

En esta calle se solía dar comida habitualmente a los mendigos, y un “postre” consistente en unas pasas. Era, además, camino obligado para ir a la Vicaría, lo que dio origen al

dicho popular: “el que no pasa por la calle de la Pasa no se casa”.

San Josemaría acudió en varias ocasiones a estas oficinas del Obispado para renovar sus licencias ministeriales.

También se encontraba aquí con Don Juan Francisco Moran, Vicario de la Diócesis, al que informaba habitualmente del desarrollo del Opus Dei en sus comienzos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/calle-de-la-pasa/> (13/02/2026)